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３月１0日、晴天の中第７6回卒業証書授与式が行われました。御来

賓として大森町長様、上見教育委員様、灰谷 PTA会長様に御臨席をい

ただき、卒業生 1２名が学校長から世界で一枚の自分だけの卒業証書を

受け取りました。この日を迎えることができたのも、保護者の皆様や地域

の皆様のご支援とご協力のおかげです。本当にありがとうございました。 

  思い起こせば、卒業生 1２人の中学校生活は、入学直後から、新型コ

ロナウイルス感染症拡大防止のための臨時休校が行われたり、学校行事

等が次々と中止になったりなど、多くの制約がある我慢の 3年間でした。 

しかし、３年生になってからは、制約はあるものの徐々に通常の活動が

行われるようになり、延期されていた修学旅行も実施することができました。 

また、生徒会主催の集会、体育祭、文化祭などの大きな行事には、感染対策を考え内容に工夫を凝らし

て、先頭に立ってみんなを引っ張っていこうと頑張る姿がありました。この経験はきっと役に立つものになる

でしょう。 

そして、卒業生全員が第１希望の高等学校への進学が決まりました。４月から始まる「新しいステージ」

でも、小木中学校で培った力を発揮して活躍してくれることを祈っています。卒業おめでとうございます。 

おめでとう！社会科重要語句コンテスト（３／１７実施） 
 
【満点賞】                  【優秀賞】 
２年 太田   さん  瀧    さん    ２年 石川   さん 北濱   さん 

     灰谷   さん  古谷   さん    １年 下出   さん 豊田   さん                     
     松本   さん  

１年 浦田   さん 



４月のおもな予定 
 

 ６日（木） 新任式・始業式・入学式   １８日（火） 全国学力学習状況調査（国・数・英） 
〔弁当が必要です。〕            町学力テスト（１・２年） 

 ７日（金） 給食開始          １９日（水） 歯科検診 
１０日（月） 身体計測          ２１日（金） 生徒総会 
１４日（金） ＰＴＡ役員会        ２３日（日） 授業参観・ＰＴＡ総会・学年懇談 
１７日（月） 県基礎学力調査（社・理）  ２４日（月） 振替休業日 
       町学力テスト（１・２年）   ２６日（火） 全国学力【英語・話すこと】（３年） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

転出者氏名 転出先など 

正木 晴香 先生 退職（珠洲市立宝立小中学校へ〔再任用〕） 

道浦 紀子 先生（事務主査） 能登町立松波中学校へ 

室屋  俊 先生 能登町立柳田中学校へ 

三浦 尚也 先生 輪島市立町野小学校へ 

滝井 陽一 先生 

  〔初任者拠点校指導教員〕 
能登町立宇出津小学校へ 

《室屋先生より》 
一年間という短い期間でしたがありがとうござ

いました。感染対策でマスクをつけた生活が続い
て、合唱や体育祭など制限がされた中で、みんな
が一生懸命やっている姿を見てたくましく思った
のがもう懐かしいです。吹奏楽部のメンバーと楽
しく過ごしたのが一番の思い出です。アンサンブ
ルコンテストは悔しい思いをしたけど、さらに練
習を重ねて来年は良い成績を残せるように頑張っ
てください。 

《正木先生より》 
 生徒たちが元気に登校する姿を校長先生と玄
関で毎朝見ることができました。私自身、この
２年間小木中学校に通うことが毎日とても楽し
みでした。学校生活全体を通して、ともに楽し
むいい時間を過ごすことができました。行事で
は、やるときにはやる！という姿勢がすごく印
象に残っています。また、ほとんどの生徒が美
術を楽しみにしていて、一生懸命作品を仕上げ
てくれました。 
 私はこの３月で定年退職となり、４月からは
珠洲の宝立小中学校で勤務することになりまし
た。またどこかで見かけたら、是非声をかけて
いただき近況報告を是非お聞かせください。 
 これまで色々とありがとうございました。 
  
  

《三浦先生より》 
 １年間と短い間でしたが、すごく楽しい時間を
皆さんと過ごすことができました。小木中学校で
勤務することを知ったとき、中学生とどう関わっ
ていけばいいのかな？ちゃんとやっていけるか
な？など心配なことが多かったですが、今となれ
ば余計な心配でした。 
 日々の生活や学校行事、部活動など色々なこと
を一緒に経験して、中学生らしいと思うときもあ
れば、まだまだだなと思うこともありました。そ
んな伸びしろしかない生徒たちが、これからどう
成長するのか、次あったときがすごく楽しみで
す。“自分らしさ”を大切にして充実した学校生
活を過ごしてください。応援しています！！１年
間ありがとうございました。 

《道浦先生より》 
 久しぶりの能登町勤務にドキドキした 4年前。 
 コロナでの休校や学校行事、地域行事の制約な
ど、不自由な中にいても「今できることを頑張ろ
う」と何事にも一生懸命だった子どもたちの姿に
パワーをもらい、楽しく過ごすことのできた 4年
間でした。 ありがとうございました。 

 


